

# *Cuba et le Belarus renforcent leurs liens de coopération industrielle*

---



Minsk, 23 juin (RHC) Une délégation de l'industrie sidérurgique cubaine a conclu aujourd'hui une visite de travail fructueuse au Belarus, où d'importantes actions ont été convenues avec ce pays, a déclaré l'ambassadeur cubain à Minsk, Santiago Perez.

Comme le diplomate l'a dit à Prensa Latina, la délégation dirigée par les directeurs de l'investissement et de l'économie du groupe Gesime, Jorge Horta et Claudia Mestre, a visité plusieurs chantiers de construction dans ce pays, et a tenu des réunions avec les autorités du ministère de l'Industrie.

Ils ont également tenu des réunions à la Banque de développement et avec des entreprises métallurgiques spécifiques dans les villes de Novogrudok, Pinsk et dans le complexe industriel de Babruisk, où sont produits des outils agricoles.

M. Perez a indiqué que la délégation avait signé un protocole d'accord avec l'entreprise de Pinsk pour la production d'équipements industriels en vue d'accroître le potentiel de la bouteille de gaz liquéfié et du broyeur à boulets d'acier pour les industries cimentière et minière.

Au cours de toutes les visites, le potentiel existant de coopération industrielle dans le secteur métallurgique avec la Biélorussie, d'où, à l'époque de l'URSS, de nombreux produits étaient envoyés à Cuba, tels que des tracteurs biélorusses et des camions MAZ, a été mis en évidence.

La Banque de développement du Belarus, qui a accordé un prêt à Cuba, s'est également montrée intéressée par d'éventuelles fournitures de métal, qui seraient importantes pour le déploiement de l'industrie sidérurgique cubaine, a souligné l'ambassadeur des Caraïbes.

Les réunions ont montré l'intérêt de Minsk pour le renforcement des liens avec Cuba au niveau des groupes d'affaires et entre les entreprises, qui reprennent une nouvelle étape de développement sur la base de matières premières biélorusses et de l'utilisation d'entreprises conjointes, a conclu M. Pérez. (Source prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326412-cuba-et-le-belarus-renforcent-leurs-liens-de-cooperation-industrielle>



**Radio Habana Cuba**